
今年度、犬山市は「総合戦略」という新しい計画をつくることになりました。

これは 「人口の減少」と「地域経済の縮小」に歯止めをかける 為の取り組みです。

犬山市の人口は少しずつ減り始めています。地域の経済もあまり好調とは言えず、特に地元で買い物を

する人の割合が減っています。

とても難しい問題ですが、対策を考えなければいけません。そこで、計画をつくるにあたり市役所の中

だけで考えるのではなく、なるべくたくさんの方の考えや想いをお聞きしたいと思い、「ならば直接いろ

んなところに伺って聞いてみよう！」という方針を立てました。みなさんから「犬山のいいところと、あ

まりよくないところ」の声を集めよう、という試みです。

言い換えると

「犬山の未来をよりよくするには？」を少しだけみんなで考えてみませんか？

という呼びかけです。

お聞きするすべての想いを実現することはできませんが、さまざまな世代のいろいろな考えを知り、少

しでも反映させることで、「価値ある戦略」をつくりたいと考えています！

○誰が

犬山の未来を考え隊(若い市民のみなさんと市職員による協働プロジェクトです)がお伺いします！

○何を

犬山のここが「いいね！」(強み・良いところ)と、反対に「こうなるといいね！」(弱み・改善したい

ところ)をお聞きします(時にはワークショップやグループインタビューなども実施！)

○どこで・どんな場面で？ たとえば・・

○いつ
６月中旬～９月末頃まで (随時実施)

①戦略づくりの貴重なデータとして

②いただいたカードを・・

・ＨＰ、フェイスブックに掲載

・市役所内に掲示 など

子育てサークル、企業、お店、高校、地域のイベントや

お祭り、大学の保育士の卵のみなさん、子ども未来園、

老人クラブ・・etc

などに

出かけて

いいね！カード

こうなるといい

ね！カード

を書いてもらい

ます！

可視化

により

市民の考え(想い）を他の市民が知ることで

①一人ひとりが犬山の未来を考えるきっかけに！

②戦略づくりに関わる人の輪を広げたい！

犬山の「ここがいいね！」と「こうなる

といいね！」の声を集めています！！

「犬山の未

来を考え隊」

が訪問しま

す！

犬山市総合戦略策定の為の訪問型アプローチについて

※「訪問を受け入れてもいいよ」という方(団体)がいらっしゃいましたら、下記までご連絡ください！

＜問合せ先 犬山市秘書企画課企画担当 小池 電話 0568-44-0312＞

具体的なすすめかた

いただいた声の活用方法は？


